

# 北方小だより4号

めざす子ども像

北方っ子の

あ いさつができる子  
 い のちを大切にできる子  
 う んどう・健康・元気な子  
 え がおで過ごす子  
 お もいやりのある子

明日から待ちに待った夏休みがやってきます。そこで今日の終業式で、次の3つのことをしっかりと心にとめて、よりよい夏休みにしてほしいという話をしました。

- ① 規則正しい生活を心がけましょう。
- ② 勉強やお手伝いをしましょう。
- ③ 命を大切にしましょう。

## 北九州高校との交流



6月15日(木)、20日(火)に、北九州高校体育科コース3年生と全校児童が交流をしました。体育館では反復横跳び、立ち幅跳び、上体おこし、北方ホールでは握力、長座体前屈を小学生が高校生とペアを組んで測定しました。高校生がより記録が伸びるように実際に見せたり、教えたりしながら行い、自分の記録を伸ばした子どもたちが多くいました。子どもたちの感想の中には、「お兄ちゃんにがんばれと声をかけられて、うれしかった。」「お姉ちゃんに教えてもらって、前よりできるようになりました。」などがありました。今後の交流を楽しみにしています。



## 平和集会

7月12日(水)に、平和集会を体育館で行いました。地域の方々にも多数参加をしていただきました。

講師に御代川ヨシノさんをお迎えし、戦争体験をお聞きました。食べ物や服装など、当時の様子を知ることができました。改めて命の尊さや平和の大切さについて学ぶことができました。

## PTA北方レッツ「サッカー教室」

6月18日(日)に、PTA北方レッツ「サッカー教室」が開催されました。1年生から6年生までの子どもたちが練習やゲームなどをして心地よい汗をかきました。お父さんたちを交えてのゲームはワールドカップにも負けないよいプレーが出ていました。

## 学校評議員

7月10日(月)に第1回学校評議員会議を行いました。教育委員会からの委嘱状を交付し、本年度の学校経営方針について説明をしました。

学校評議員制度とは、校長が保護者や地域の住民の方々から意見を幅広く聞いて、地域や社会に開かれた学校づくりを一層推進し、学校が家庭や地域と連携・協力しながら、より充実した教育活動を行っていくことを目的としています。それでは、本年度の学校評議員をご紹介します。

- 北方校区自治連合会会長 飯本 敏徳 様
- 青少年補導員 鳥山 興一 様
- 元PTA会長 田村 芳政 様
- 北方児童館館長 森谷 四六 様
- PTA会長 田尻 泰久 様
- 北方市民センター館長 原田 祐晃 様
- 元PTA会長 今浪 満博 様

## 家族で楽しく給食デビュー

7月11日(火)に、PTA「食の会」による「家族で楽しく給食デビュー」を開催しました。参加者全員でミートソーススパゲッティ、ツナマヨネーズ、トリプルベリーのスムージー風ヨーグルトを作り、おいしく味わいました。